

Schwimmschule zertifiziert

Schwimmen Auch 2023 erhält die Schwimmschule wieder das Zertifikat „SchwimmGut“ – bereits zum neunten Mal in Folge. Seit 18 Jahren zählt die Schwimmschule des SSC Schwenningen damit zum Kreis der Schwimmschulen, die die festgelegten Kriterien und Qualitätsstandards zum Erlernen der Schwimmfähigkeit verpflichtend umsetzen.

Zu den Kriterien zählen etwa qualifizierte, ausgebildete Trainerinnen und Trainer, kleine Gruppengrößen und festgelegte sowie ausgewiesene Lernziele. Diese Auszeichnung hat die Gültigkeit von zwei Jahren. Danach besteht die Möglichkeit, sich für eine erneute Zertifizierung zu bewerben.

Alle diese Voraussetzungen erfüllt die Schwimmschule des SSC unter Leitung von Monika Jauch.

Zurzeit erlernen rund 320 Kinder pro Jahr in sechs Kursen in der Woche das Schwimmen. Beginnend mit der Wassergewöhnung und Wasserbewältigung steht das Erlangen des Seepferdchenabzeichens mit auf dem Konzept. Die Anfragen für Kurse überstei-

gen regelmäßig die Kapazitäten des Vereins.

Monika Jauch, Leiterin der Schwimmschule, und Isabell Hoffmann, Abteilungsleiterin Schwimmen, sind stolz auf die erneute Zertifizierung. Für beide ist es eine Herzensangelegenheit, dass Kinder die lebensrettende Schwimmfähigkeit erlernen können. eb



Isabell Hoffmann (Abteilungsleiterin Schwimmen) und Monika Jauch (Leiterin Schwimmschule) sind stolz über die erneute Zertifizierung. Foto: Privat